
Maximilian Knauer
Beitrag von „Skeptiker“ vom 1. Mai 2021, 16:43

Ich bleibe dabei: Diese Personalentscheidung pro Knauer und die damit verbundene Diskussion
ist dem Grunde nach überflüssig wie ein Kropf.

Ich verstehe einfach nicht, weshalb der Verein nicht einen anderen, unvorbelasteten
Kandidaten zum U17-Trainer macht und sich sehenden Auges in diesen erwartbaren shitstorm
wirft...

...und sollte der Mann fachlich wirklich so überragend sein, daß man ihn einfach nehmen und
ihm (was ich persönlich befürworte) eine 2. Chance geben muss, dann muss man weit vor
Bekanntgabe eine komplett andere, ganzheitliche und v.a. vom Ende her durchdachte,
transparente Kommunikationsstrategie entwickeln und umsetzen.

Professionelles Management sieht einfach anders aus...
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